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Комплексная бригада 
СУ-28, которой руководит 
А. П. Ларионов, заканчи
вает монтаж 16-этажного 
дома в квартале Сорти
ровочный. Одновременно 

с монтажниками трудятся 
плотники и штукатуры. 
Все работы ведутся по 
бригадному подряду.

НА СНИМКАХ: мон
тируется новый «высот
ник».

Фото В. Калимасова.
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СОРЕВНУЮТСЯ
МОЛОДЫЕ 

МАЛЯРЫ
7 мая в строительном 

управлении № 15 прово
дился конкурс мастерст
ва среди маляров. В этот 
день на участке № 2, на 
12-этажном доме по ули
це Рабочих было празд
ничное оживление, игра
ла музыка.

В этом году в конкур
се участвовало .5 пар. 
Многие участники :— дав
ние соперники, соревну

ются уже не первый раз. 
Это Т. Хайдаршина, 
3. Шангараева’, Н. Бель
кова. А вот Е. Захватки- 
на, Н. Абдулова, Т. Бу
рова — самые молодые, 
на конкурсе впервые.

Конкурс показал вы- 
«сокий профессиональ
ный уровень его участни
ков. Первое место заня
ли маляры из Комсо
мольске - молодежной 
бригады Л. Е. Ипатовой 
3. Шангараева и Т. Бу
рова. Но и остальные де
вушки поработали хоро

шо, нормы были выполне
ны на 133—169 процен
тов.

Л. ЛЕВАНОВА, 
секретарь 

комсомольской 
организации.

О Р ЛЕТ отделяет нас от 
Ч П салютов первого Пра- 
Миздника Победы. По

старели ветераны Великой 
Отечественной. Все мень
ше их остается в наших 
коллективах — уходят на 
заслуженный отдых. Но в 
этот незабываемый день в 

ПОДВИГ ВАШ 
БЕССМЕРТЕН 

клуба завода ЖБИ бом. Усилия всех прогрес-зал 
пришли все: и пенсионеры, 
и те,. кто еще трудится в 
цехах и отделах.

В президиуме — извест
ные всему заводу люди: 
В. В. Шипулин, П. ф. Гра- 
билов, Н. А. Шадриков, 
А. П. Францкевич, Д. И. 
Кривопишин, М. А. Ямов, 
Ю. В. Крылов...

.Немеркнущим подвигом 
назвал Великую Отечест
венную войну докладчик 
подполковник А. С. Пиал- 
кин. В тяжелейших боях 
решалась судьба нашего 
государства. В том, что мы 
сегодня — одна из самых 
сильных держав в мире, 
заслуга тех, кто грудью 
встал на защиту социали
стического Отечества. Ты
сячи бойцов остались на 
поле боя. Тысячи были ра
нены, но вновь вставали в 
строй. Эти раны и сегодня 
болят у ветеранов, тех, ко
му выпало счастье дожить 

и до первой Победы, и до 
35-й.

Участников войны при
шли приветствовать пио
неры.

Мы знаем о войне
По горестным словам...
Да, уже целое поколение 

выросло под мирным не- 

сивных людей, титаниче
ская работа КПСС по со
хранению мира во всем 
мире сдерживают милита
ристов. И в первых шерен
гах борцов за .мир — вете
раны второй мировой 
войны.

На отцов равняются сы
новья.

— Мы всегда будем пом
нить и чтить ваш подвиг,— 
сказал зам. секретаря ком
сомольской организации 
Владимир Быстрицкий. — 
И если понадобиться, мо
лодежь готова встать на 
защиту Родины так же, как 
это сделали вы.

Заводчан-ветеранов вой
ны поздравили с 35-лети
ем Победы секретарь парт
бюро А. К. Годов, дирек
тор В. П. Тагинцев. Многим 
фронтовикам были вруче
ны Почетные грамоты и 
премии, памятные суве
ниры.

* «Рабочая эстафета» ------------------------------------------

Х ОРОШЕЕТ, Сверд
ловск с каждым 
годом. Появляют

ся новые кварталы, ми
крорайоны. Стоят доб
ротные, красивые дома. 
Многие из этих домов по
строены коллективом до
мостроительного комби
ната. Но наш город пока 
нуждается в жилье, и 
его сейчас не хватает.

В Начале прошлого 
года руководители всех 
смежных предприятий 
подписали договор по 
типу «Рабочей эстафе
ты». Девиз этого движе
ния «От взаимных пре
тензий — к взаимной по
мощи и поддержке». На
чало почину было поло
жено на сооружении 
«Атоммаша» и Нурек- 
ской ГЭС. Но уже стало 
традицией, что добрые 
начинания быстро под
хватывают в других от
раслях. Так было со зна
менитым злобинским 
методом, когда почин до
мостроителей подхватили 
строители промышленных 

, предприятий. Так стало и 
теперь. Вслед за ДСК-1 
города Москвы договор 
подписали и в ДСК наше
го города. Подписать-то 
подписали. И даже напе
чатали условия договора, 
но о регулярной проверке 
взаимных обязательств 
забыли..

Попытаемся найти при
чины невыполнения усло
вий договора.

— «Рабочая эстафе
та» — это хорошее де
ло, — говорит М. А. 

Узев, начальник участка 
№ 2 СУ-27. — Но ведь 
условия договора у нас 
не выполняются. Нас, 
монтажников, волнует 
прежде всего некомплект
ная, поставка железобе
тонных изделий, несвое
временная установка ба
шенных кранов, то, что 
транспортники не закреп
лены за бригадами. Если 
бригада М. Михайлова бы
ла обеспечена работой на 
апрель и будет обеспече
на на май, то у бригады 
Улитина такой уверенно
сти нет.

Монтажники СУ-27 и 
СУ-28 обязались смонти
ровать в 1979 году не ме
нее 400 тысяч квадратных 
метров жилья. Смонтиро
вано 346 тысяч. Работа 
этих управлений зависит 
от многих предприятий. 
Немало нареканий разда
ется в адрес завода ЖБИ 
имени Ленинского комсо
мола. Вот и в прошлом 
году план заводом выпол
нен не был. В условиях 
договора читаем: «Завод 
ЖБИ им. Ленинского ком
сомола обеспечивает из
готовление деталей КПД 
в заданной номенклатуре 
и ежесуточную поставку 
на строительные площад
ки 3,5—4 условных эта
жей комплектно, в соот
ветствии с технологиче
скими картами». Обратим
ся за комментарием к за

ПОКА ТОЛЬКО ПРЕТЕНЗИИ
местителю директора по 
производству Б. С. Авдо
шину:

— Графики поставки 
изделий на монтаж есть, 
но они не соответствуют 
действительности. СУ-27 
только сегодня дало окон
чательный график на ап
рель (разговор шел 14 ап
реля!). Причем по графи
ку, который был у нас 
ранее, на одном из домов, 
например, заказ был на 
одни этажи, сейчас же 
вдруг — на другие. И мы 
должны через три дня по
ставить эти новые этажи 
потребителю. А возмож
но ли такое? Вот и полу
чается, что сами руково
дители СУ-27 и СУ-28 
часто становятся винов
никами неритмичной по
ставки изделий.

На вопрос, может ли 
завод выполнять условия 
этого договора, Б. С. Ав
дошин отвечает уверенно:

— Да. Но при условии 
четкого планирования, а 
мы даже не имеем пред
ставления о потребности в 
изделиях по кварталу,тем 
более — по году.

А как обстоят дела у 
промежуточного .звена 
между монтажниками и 
заводом? Какие трудности 
возникли при выполнении 
условий договора у кол
лективов автомобилистов 
и треста «Строймеханиза
ция-2»?

В. С. Кошелев дирек
тором автобазы № 1 трес
та «Свердловскстрой- 
транс» стал недавно. По
этому он вызвал бригади
ра подрядной бригады 
В. Г. Кадочникова.

— А мы даже и не 
слышали о таком догово
ре, — говорит Вячеслав 
Григорьевич.

Этому не стоит удив
ляться. В. С. Кошелев о 
договоре, естественно, не 
знает, а когда он спросил 
у бывшего директора, тот 
«что-то вспомнил», но 
вот что ■— непонятно.

О возможности органи
зовать труд по’ типу «Ра
бочей эстафеты» брига
дир говорит так:

— Мы можем выпол
нять план на 140 процен
тов, при условии, что ни
кто никого не подведет. К 
нам были справедливые 
претензии в прошлые го
ды. Но сейчас у нас по
строена теплая стоянка, 
и поэтому многие внутрен
ние проблемы, особенно 
зимой, решены. Но не все 
зависит от нас. Системати
чески стоят краны на за
воде ЖБИ. Простои за не
делю в середине апреля 
составили по 6 цеху 118 
часов. Иногда завод ЖБИ 
отказывается от машин. 
А сегодня, к примеру, ма
шины возвратились по
рожняком с завода гипсо
вых изделий.

Трест «Строймеханиза
ция-2». Здесь есть любо
пытные документы. Зам. 
начальника Главсредурал- 
строя С. Б. Воздвижен
ский дважды, 23 мая и 6 
июля 1978 года, обращал
ся в трест с просьбой со
общить, на каких объек
тах заключены договоры 
по типу «Рабочей эстафе
ты», на что управляющий 
трестом Б. А. Самойлов 
дважды отвечал, что ини
циаторами по заключению 
договоров должны высту
пать генподрядные орга
низации. Но вот договор 
заключен, он обязывает 
трест «Строймеханиза
ция-2» наладить беспере
бойную работу башенных 
кранов на строительных 
площадках и на заводе 
ЖБИ имени Ленинского 
комсомола и установку 
кранов на вновь начинае
мых объектах заканчивать 
не позднее, чем за сутки 
до начала монтажа. Фак
ты, приведенные выше, 
говорят о том, что усло
вия договора трестом не 
выполняются.

— Для этого нужна 
четкая организация труда, 
четкое планирование, — 
словно повторяя слова 
других руководителей, го
ворит управляющий трес
том Б. А. Самойлов. Но 
ведь мог бы трест нала
дить бесперебойную рабо
ту башенных кранов, ког

да они уже установлены?
О трудностях, испыты

ваемых коллективами ну
левых управлений, на
чальник СУ-20 Е. И. Бу- 
цырин подробно расска
зал • в своем интервью. А 
вот мнение старшего ин
женера ДСК И. Л. Соко
лова:

— Наряду с внутренни
ми сложностями у нас 
есть трудности другого 
рода. Дело в том, что не 
все в порядке с предо
ставлением техдокумента
ции и освобождением пло
щадок от существующих 
строений. Это зависит от 
нашего заказчика—УКСа 
горисполкома.

Печальный опыт прова
ла социалистического со
ревнования по типу «Ра
бочей эстафеты» коллек
тива ДСК и его смежни
ков обнажил многие сла
бые звенья в строитель
ном конвейере. Логично 
было предположить, что 
в новом, 1980 году, все 
усилия будут сосредоточе
ны на том, чтобы укре
пить эти звенья.

Но участники договора 
решили по-иному. Ника
кой «Рабочей эстафеты» 
в ДСК теперь нет, на 
1980 год договор просто 
не возобновили. А дейст
вительно, зачем, если вы
полнение взаимных обя
зательств никем не конт
ролируется, а сам дого
вор значит для смежни
ков не больше, чем пус
тая бумажка?

А. ШАРАФИЕВ, 
студент УрГУ.
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Завершая учебный' год 
в системе партийной и 
комсомольской политсети 
и экономического образо
вания, состоялась встреча 
идеологического актива 
ДСК с руководителями 
домостроительного комби
ната. Политинформаторы, 
агитаторы, пропаганди
сты обменялись накоплен
ным опытом, внесли 
предложения по улучше
нию идеологической ра
боты.

Важный разговор о 
значении политического 
образования для трудя
щихся начал главный ин
женер СУ-27 пропаган
дист В. И. Гирин:

— Изучение марксист- 
ско - ленинской теории 
способствует воспитанию 
масс в духе марксистско
го мировоззрения, учит 
по-ленински, по-коммуни
стически относиться к сво
ему труду, общественной 
работе.

Как руководитель двух
годичного курса политуче
бы «Труд руководителя», 
я на своем собственном 
опыте убедился, что ус
пех любого занятия зави
сит в первую очередь от 
подготовки самого пропа
гандиста. Все чаще слу
шатели задают такие воп
росы, на которые не про
сто и ответить. Это объ
ясняется тем, что значи
тельно вырос за послед
ние годы общеобразова
тельный уровень трудя
щихся. Систематическая 
подготовка к каждому за
нятию дает мне, как про
пагандисту, возможность 
повышать свой идейный 
уровень, расширять кру
гозор, а как руководите
лю это помогает мне бо
лее трезво оценивать де
ла своего коллектива.

На занятиях стараюсь 
применять активные фор
мы обучения: дискуссии, 
диспуты, собеседования. 
При обсуждении слушате
ли материал усваивают 
лучше. Неплохие резуль
таты дает и метод практи
ческих заданий слушате
лям, например, по оформ
лению уголка трудовой 
Славы управления, стенга
зет, стендов «Как мы стро
им» и так далее. Получен
ными на курсе знаниями

ВСТРЕЧА С ИДЕОЛОГИЧЕСКИМ АКТИВОМ
работники нашего управ
ления пользуются прак
тически, так как многие 
из них являются хороши
ми общественниками: ре
дакторами стенгазет, чле
нами «Комсомольского 
прожектора», совета про
филактики. Среди наибо
лее активных слушателей, 
постоянных участников 
дискуссий, диспутов мож
но назвать инженера ПТО 
Л. А. Иванову, старшего 
инженера по труду С. М; 
Капралову, начальника 
участка М. А. Узева и 
других товарищей.

Ветеран труда, участ
ник Великой Отечествен
ной войны коммунист 
Т. Ф. Чекменев начал за
ниматься пропагандист
ской работой еще в 1927 
году.

— Необходимо понять 
самим и внушить слуша
телям, что учеба в си
стеме политического об
разовании нужна не для 
«галочки», а для того, 
чтобы трудящиеся пра
вильно понимали полити
ку партии и сами стано
вились проводниками ее 
идей. Поэтому главное в 
работе пропагандиста — 
идейное воспитание слу
шателей. «

Старший политинфор
матор СУ-13 А. И. Ши- 
шанков рассказал собрав
шимся, что каждый по
литинформатор в управ
лении закреплен за дву
мя бригадами. Безуслов
но, политинформаторы, 
кроме событий в стране и 
за рубежом, должны хо
рошо знать жизнь в бри
гадах.

— Перед началом бе
сед в бригадах плотников 
т. Кочедышкина и т. Ми- 
хайлишина я обязательно 
встречаюсь с бригадира
ми, интересуюсь состоя
нием дел в коллективах. 
Это помогает увязать, на
пример, события в нашей 
стране с задачами наше
го комбината, управления 
и каждой бригады.

И еще. Порой нелегко 
бывает отыскать ту или 

иную литературу по те
мам занятий, рекомендо
ванную обществом «Зна
ние». Неплохо было бы, 
если бы пропагандистский 
актив в каждом подраз
делении получал по од
ному - два экземпляра 
необходимых нам реко
мендаций и разработок.

Старший инженер груп
пы ПНР ДСК пропаган
дист Г. Д. Чернушкина 
обратила внимание на то, 
что в работе пропаганди
стского актива немало 
еще формализма. Некото
рые руководители забо
тятся только о том, что
бы обеспечить явку, отчи
таться перед парткомом. 
Не все еще пропаганди
сты и слушатели пользу
ются парткабинетом. Ком
бинату совершенно необ
ходима хорошая партбиб- 
лиотека. Кроме того, фор
мы и методы учебы в си
стеме политсети и эконо
мического образования 
следует регулярно изме
нять и разнообразить, че
редуя, например, лекции 
с экскурсиями на строй
ки, встречами с передови
ками производства, с при
глашением на занятия 
лучших людей ДСК, бри
гадиров. В новом учебном 
году руководителям под
разделений необходимо 
строить свою работу так, 
чтобы в дни занятий, а это 
первый—третий понедель
ники каждого месяца, не 
проводились различные 
административные меро
приятия.

Свое выступление за
меститель начальника 
ДСК А. А. Волынский по
святил перспективам раз
вития комбината:

— Государство может 
вкладывать сегодня в 
строительство гораздо 
больше средств, но не де
лает этого, так как мы по
ка не в состоянии их ос
воить. Поэтому в соответ
ствии с постановлениями 
обкома и горкома КПСС 
проводится большая рабо
та по многоплановому 
развитию производствен

ных мощностей ДСК за 
счет реконструкции дей
ствующего завода ЖБИ 
имени Ленинского комсо
мола по переводу его на 
141-ю серию и строитель
ства нового завода КПД.

Завод КПД предназна
чен для застройки центра 
города домами 137-й се
рии. Мощность его 260 
тысяч квадратных мет
ров полезной площади из
делий домостроения в год. 
Ввод строящегося пред
приятия намечен на 1981 
год.

Получит дальнейшее 
развитие и УПТК. В этом 
году будет увеличена 
мощность цеха линолеу
ма, намечено построить 
коробку нового колерного 
цеха. Кроме того, при до
ведении мощности ДСК 
до 720 тысяч квадратных 
метров жилья в год и пе
реходе на новую серию по
ставлена задача проек
тирования строительст
ва завода инженерной 
комплектации.

Строится своя база и 
для участка малой меха
низации с учетом разви
тия его в управление ме
ханизации. При этом есть 
перспектива забрать часть 
работ по устройству под
крановых путей, установ
ке башенных кранов у 
треста «Строймеханиза
ция № 2».

В ближайшие два года 
перед коллективом ДСК 
поставлена задача постро
ить свое ПТУ с учебным 
корпусом на 600 человек 
и двумя общежитиями на 
800 мест на территории 
между заводом КПД и 
дублером Сибирского 
тракта. Проектированием 
базового ПТУ ДСК зани
мается «Свердловскграж- 
данпроект».

Изменение структуры 
ДСК в связи с ростом его 
мощностей и передачей 
комбинату ряда функций 
от субподрядчика (обслу
живание башенными кра
нами, создание свайных 
полей и так далее) поста
вит перед комбинатом со 

временем проблему соз
дания объединения.

Одна из основных за
дач пропагандистского 
актива сегодня — воспи
тание у трудящихся чув
ства патриотизма, стрем
ления высоко держать 
марку родного предприя
тия, постоянно заботить
ся о росте престижа ДСК.

Начальник ДСК К. Е. 
Калиновский, обращаясь 
к присутствующим, под
черкнул важность идео
логической работы.

— Немало еще в нашей 
работе с людьми форма
лизма, казенщины. Разве
шиваем наглядную агита
цию, устанавливаем стен
ды, а рассказать, что 
скрывается за цифрами, 
не можем. Так, в комп
лексной бригаде В. М. 
Сыщенко спрашивают 
звеньевую штукатуров 
А. Кузнецову о ее же 
собственной выработке, 
но она ничего вразуми
тельного ответить не мо
жет, хотя в двух шагах 
установлен хороший 
стенд, где все эти показа
тели есть. Не первый год 
уже нет благоустройства 
в жилом квартале Сорти
ровочный. Дома пойдут 
скоро под капремонт, а 
люди до сих пор ходят в 
сапогах.

В этом плане пожела
ние к идеологическому со
ставу одно — увязывать 
тематику своих выступле
ний с реальной жизнью, 
доводить предложения и 
мероприятия парткома до 
каждого рабочего.

Ленинский стиль в ра
боте особенно несовме
стим с грубостью, без
душием, неуважительным 
отношением к личности. 
А как ведут прием по 
личным вопросам на
чальники некоторых на
ших управлений? Вместо 
того, чтобы внимательно 
выслушать каждого рабо
чего, пришедшего на 
прием по жилищному воп
росу, постараться войти 
в его положение, что-то 

посоветовать, решить, со
бирают всех вместе у себя 
в кабинете и безапелляци
онно заявляют: «Сейчас 
жилья нет, обещают что- 
то к концу года». Нет ни
чего удивительного, что 
после подобных приемов 
люди уходят из ДСК, и в 
основном из-за того, что 
не видят никакой перспек
тивы. Справедливости ра
ди надо сказать, что в 
последнее время в комби
нате снизилась текучесть, 
и это результат работы по 
улучшению условий тру
да и быта трудящихся, 
по закреплению кадров. 
Коллегия Главсредурал- 
строя одобрила наш опыт 
по строительству бытовых 
городков, улучшению пи
тания строителей и так 
далее.

В нынешнем году кол
лектив комбината как бы 
обрел свое второе дыха
ние, каждый месяц вво
дим в эксплуатаций) 
жилье, выполняем плано
вые задания по выработ
ке. Но обольщаться пер
выми успехами не стоит, 
нужно трудиться еще бо
лее организованно, Доб
ротно, экономично, быст
ро и качественно. Поэто
му хочется пожелать 
всем активистам, пропа
гандистам, политинформа
торам новых успехов в 
важной работе по пропа
ганде советского образа 
жизни, по идейному вос
питанию трудящихся.

В заключение встречи 
пропагандистского актива 
ДСК с руководителями 
комбината зам, секретаря 
парткома А. Д. Жарихин 
и зав. парткабинетом 
А. И. Знаменщикова по
благодарили всех присут
ствующих за проделан
ную ими работу по идео
логическому воспитанию 
трудящихся в закончив
шемся учебном году, по
желали новых успехов в 
их благородном и труд
ном деле.

А. ЧЕПАСОВ.

НИКТО НЕ ЗАБЫТ И НИЧТО НЕ ЗАБЫТО
Торжественные, строгие, 

но по-военному подтяну
тые, сверкая орденами и 
медалями, которыми отме
тила Родина их ратные под
виги в годы военного лихо
летья, собрались ветераны 
Великой Отечественной 
войны на торжественный 
вечер, посвященный 35-ле
тию Победы советского на
рода и его героических 
Вооруженных Сил над фа
шистской’ Германией.

В зале — бывшие фрон
товики, работающие или 
работавшие в домострои
тельном комбинате, руко
водители ДСК и стройуп
равлений.

«Война гуляет по России, 
а мы такие молодые...» Вот 
таким молодым в 1940 году 
был призван в армию Сер
гей Холодковский. Освоил 
военные профессии ради
ста, пулеметчика. С пер
вого дня войны участвовал 
в боях. Два раза был ра
нен солдат. После госпита
ля снова уходил в бой. Че
рез всю войну прошел он 
по фронтовым нелегким 
дорогам... Орден Славы III 
степени, два ордена Отече
ственной войны II степени, 
орден Красной Звезды, 
боевые медали вручила Ро
дина своему защитнику.

Трудную и ответственную 
службу несла на своих 
хрупких девичьих плечах 
Маша Бобылева, обеспечи
вая связь со штабом Ка

рельского фронта. )Но и 
здесь, в суровых военных 
буднях, находили люди 
свою судьбу и счастье. Вот 
и сероглазой девушке Ма
ше встретился молодой 
командир Василий Степа
ненко. Крепко полюбили 
они друг друга, через всю 
жизнь пронесли это чувст
во.

Часто вспоминают быв
шие фронтовики, слушая 
песни военного лихолетья, 
трудные годы войны, сог
ретые верной солдатской 
службой.

20-летним пареньком 
ушел в 1939 году на фин
ский фронт Василий Оки- 
шев. Но после разгрома 
белофиннов так и не уда
лось солдату побывать до
ма — вторглись на нашу 
землю фашистские орды. 
Однажды в бою шальная 
пуля убила командира 
взвода. Старший артилле
рийский техник дивизии 
Окишев тут же заменил 
своего боевого товарища, 
поклявшись отомстить фа
шистам за его смерть. И 
громил врага Василий под 
Львовом, Киевом, освобож
дал, уже будучи команди
ром взвода батареи, Укра
ину, Польшу, Германию, 
Чехословакию. 9 мая 1945 
года закончил солдат войну 
в столице Чехословакии 
Праге. Орден Отечествен
ной войны II степени, ор
ден Красной Звезды, пять 

боевых медалей украшают 
грудь ветерана.

Вся страна праздновала 
победу, а Василий Прокопь
евич Окишев продолжал 
служить вдали от дома, в 
чужом краю. Так нужно 
было Родине. И только че
рез пятнадцать долгих лет 
вернулся солдат к мирному 
труду. До сих пор трудится 
ветеран войны монтажни
ком в СУ-20, щедро пере
дает свои знания и профес
сиональный опыт молодым 
рабочим.

Весь советский народ 
поднялся на защиту своей 
горячо любимой Родины. 
Страна превратилась в ог
ромный боевой лагерь, ох
ваченный единым стремле
нием — разбить врага, из
гнать его с советской зем
ли, уничтожить фашизм.

Свою трудовую деятель
ность начальник СУ-20 Ев
гений Иванович Буцырин 
начал в 13 лет.

— Работали мы, — рас
сказывает Евгений Ивано
вич, — в две смены по 12 
часов. Находились на ка
зарменном положении. Наш 
завод выпускал батальные 
минометы БМ-82 и гвар
дейские минометы (знаме
нитые «катюши»). Было 
очень трудно: и недосыпа
ли, и недоедали, мерзли, 
но до того было высоко 
сознание, что наша про
дукция необходима фрон

ту, что никто не ныл, каж
дый стойко переносил все 
тяготы и лишения, старал
ся трудиться за двоих, тро
их. Нормы перевыполня
лись в то время в несколь
ко раз. И мы внесли свой 
вклад в разгром фашист
ских извергов.

Остановись, время! Зам
ри и оглянись в прошлое. 
Оглянись на тех, кто сей
час в камне смотрит с вы
соты своих памятников, ко
го нет сейчас среди нас. 
Вместе с живыми они тоже 
незримо дошли до Побе
ды.

Встали и замерли ше
ренгами убеленные седи
ной ветераны, чтобы поч
тить минутой молчания па
мять всех павших в Вели
кой Отечественной войне. 
Известных и неизвестных.

В этот вечер ветеранам 
было сказано много теп
лых добрых слов. Участни
ков Великой Отечествен
ной войны поздравляли на
чальник комбината К. Е. 
Калиновский, заместитель 
председателя районного 
совета ветеранов войны 
А. Е. Баюнкин, председа
тель совета ветеранов вой
ны ДСК А. П. Козлов, на
чальники стройуправления, 
друзья и товарищи. Всем 
бывшим фронтовикам бы
ли вручены ценные подар
ки и цветы.

А. ПЕТРОВ. 12-этажный дом в квартале Комсомольский.
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* Отчеты и выборы в народном контроле
В минувший вторник во

Дворце .культуры
в.

им.
Горького прошла отчетно-
выборная конференция
головной группы народно
го контроля. С докладом 
перед делегатами конфе
ренции выступил предсе
датель группы народного 
контроля комбината Г. П. 
Захаров. Он, в частности, 
отметил, что дозорные 
работают по плану, в

контроль 
нием 
большую 
вает в 
Карпович

осуществляет 
за расходова- 

электроэнергии, 
помощь окады-

вость. В. И. Ленин ука-
зывал также на то, чтобы
трудящиеся были всегда

этом 
В.

раза в квартал 
ся рейды, на

вопросе 
А., два 
проводят- 

основании

оповещены 
проведенных

о характере 
мероприя-

котором < 
правлением 
контроль

которых в подразделени
ях комбината издаются 
приказы с привлечением 
к ответственности лиц, 
допустивших перерасход

тий народными контро
лерами и принятых ме
рах. Значит, материалы 
рейдов и проверок долж
ны быть гласными.

В прошлом году комби
нат недополучил в фонд 
экономического стимули-

стройматериалов, исполь- г 
зованию рабочего вре- Е 
мени. Вся эта работа про- Е 
водилась с целью улучше- Е 
ния эффективности произ- £ 
водства, качества, куль- Е 
туры производства. Остро £ 
реагировали дозорные на £ 
сигналы с постов, посту- £ 
пающие непосредственно £ 
со стройучастков. Фото- £ 
обвинения высылались в £ 
управление комбината и в £

ПРЕТВОРИТЬ
НАМЕЧЕННОЕ

В ЖИЗНЬ
На заводе ЖБИ имени

СТРОЖЕ СПРОС
Ленинского комсомола со
стоялась отчетно-выборная
конференция 
контролеров.

народных

основным на-

за
расходованием

является 
экономным 

стройма-
териалов, качеством стро
ительно-монтажных ра
бот.

За отчетный период 
дозорные головной груп- 
пы народного контроля 

^провели 18 рейдов, где 
вскрывались факты бес
хозяйственного расходова
ния строительных мате
риалов, поставка некаче
ственных изделий и ма
териалов, а также нару
шения трудовой и произ
водственной дисциплины, 
простой |механиз|мов и 
другое.

Не упускают из поля 
зрения народные контро
леры группы СУ-15 (быв
ший председатель т. Ху
дяков Н. Л.) вопросы ка
чества поступающих ма
териалов и их количества

электроэнергии, топлива. 
За 1979 год комбинатом 
получена экономия: 
электроэнергии — 1045 
тысяч квт.-час., дизельно-
го топлива 34 Т ус-
ловного топлива, авто
бензина — 10 тонн. До
пустили в 1979 году пе
рерасход электроэнергии 
СУ-7 при обогреве и 
сушке объектов электри
ческими печами.

Головная группа народ
ного контроля не доби
лась, чтобы все народные
.контролеры принимали
активное участие в рабо
те, в проводимых рейдах 
и проверках, в выпуске

рования 511 тысяч руб
лей и столько же при
мерно в премиальный 
фонд за ввод объектов. 
Для народных контроле
ров непочатый край ра
боты по припискам на ав
тотранспорт, по улучше
нию использования обору
дования, которого ДСК 
приобретает ежегодно на 
900 тысяч рублей. Вели
ки еще и перерасходы в 
Комбинате стройматериа
лов. Около 200 тысяч 
рублей перерасходуется 
ежегодно на брак и пере
делки СУ-20 и почти 
столько же СУ-29. Штра
фы за простои вагонов

СУ-20. Эти меры прино
сили пользу, значит, ра
бота контролеров была 
не напрасной. Один из не
достатков деятельности 
дозорных в том; что они

— Вторая сессия Верхов
ного Совета СССР десято
го созыва, — подчеркнул в 
отчетном докладе предсе
датель группы НК завода 
старший инженер-конст
руктор отдела главного 
энергетика Н. М. Вашля- 
ев, — утвердила «Закон о

рочных камер: вентиля
как следует не закры
ваются, а заместитель 
начальника цеха по обору
дованию так и не может 
их отремонтировать. А 
сколько теряем мы сжато
го воздуха, теплоэнергии в 
цехах №9, № 6 и других? 
Бережное отношение к 
расходованию строймате
риалов и энергоресурсов—
задача государственная,

ограничивались ТОЛЬКО
беседами с нарушителя 
ми и не принимали к ним,

народном 
народных 
объединены

«молний», «листков» и составили в прошлом го-

например, администра-
тивных санкций.

Внештатный инспектор 
городского комитета на
родного контроля И. Л. 
Соколов обратил внима
ние присутствующих, что 
по результатам рейдов и 
проверок издавались при
казы, на виновных были

посты и группы.
квартал дозорные

контроле». 118 
контролеров 

на заводе в

наложены администра-

ветствии 
приятий

с планом

Каждый 
в соог- 

меро-
осуществляют в

согласно 
писанных 
также 
контроль

накладным, вы- 
на УПТК, а 
осуществляют 

за правильным

других материалов народ
ного контроля, не всегда 
группа и группы подраз
делений добиваются ре
зультативности в работе, 
имеют место случаи сры
ва выпуска «молний» по
сле проведенного рейда.

Секретарь партбюро

расходованием материа
лов.

Зам. председателя го
ловной группы народного

ДСК А. С. Николаев под
черкнул, что еще В. И. 
Ленин говорил о истори-
ческой обоснованности
существования органов

контроля Цыбатый
контроля, отличительная 
черта которых массо-

ду 65 тысяч рублей. От 
заказчиков мы недопо
лучили по сданным ранее 
объектам более 3 миллио
нов рублей.

Председатель группы 
народного контроля СУ-7 
Д. Н. Вербицкий отметил, 
что работу постов и шта
ба дозорных в СУ-7 на
правляло партбюро уп
равления. Народные конт
ролеры работали по еже
месячным планам. Прово
дились рейды по хране
нию, расходу и качеству

тивные взыскания, денеж
ные начеты, и все-таки 
дозорные ДСК не доби-
лись пока 
наиболее 
недостатков

искоренения 
существенных 

в работе
строительного конвейера.

В заключение отчетно- 
выборной .конференции 
был утвержден новый со
став головной группы НК 
в составе 23 человек. Наи
более активные дозор
ные поощрены админист
рацией Почетными грамо
тами и подарками.

цехах проверки выполне
ния плановых заданий по 
реализации продукции, ка
честву . изделий КПД, по 
подготовке завода к рабо
те в зимний период и так 
далее.

В связи с постановлени
ем ЦК КПСС на заводе 
создан штаб по экономии 
и бережливому отношению 
к расходованию энерго
ресурсов во главе с глав
ным инженером В. С. Ну- 
делем. На заседаниях шта
ба регулярно заслушива
ются отчеты руководителей 
цехов о проделанной ра
боте в коллективах. В те-
чение ряда месяцев 
родные контролеры < 
ществляли работы 
взвешиванию вагонов

на- 
осу- 

по 
> с

^ФотооМинение
Перебои со строймате

риалами, железобетонны-
ми1 изделиями
приводят

нередко 
простою

бригад. Но если пройтись
по стройкам и 
внимательно на 
ние раствора, 
пользование

посмотреть 
расходова- 

бетона, ис- 
железобе-

тонных изделий, то станет 
ясно, почему иногда случа
ются перебои в постав
ке материалов. Вот, к 
примеру, дом по ул. Ра
бочих. Генподрядчик—стро
ительное управление № 15. 
Отдельные его работники, 
судя по всему, не очень- 
то дорожат материалами, 
которые разбросаны около 
дома в беспорядке. На
родным контролерам уп
равления стоило бы не
внимательней присмотреть
ся к бригадам, которые 

цд:алатно относятся к на
родному добру.

Или еще один снимок. 
Он сделан около дома на 
улице Викулова. Здесь ра
ботала бригада В. М. Сы- 
щенко из СУ-28. Рядом с 
домом схватившийся бе
тон. Здесь же сломанные
гипсовые перегородки.
Если посчитать, сколько 
сдается в год жилых до
мов и около каждого оста
ется несколько кубометров 
бетона, станет понятно, по
чему бывают перебои с 
этим материалом. Народ
ные контролеры обладают 
большими полномочиями, 
но не всегда наши брако
делы, бесхозяйственники 
держат ответ перед дозор
ными.

поэтому народные контро
леры должны уделять 
этим вопросам первооче
редное внимание.

Начальник цеха № 3 В. И.
Абашин подчеркнул, 
народные контролеры

что 
ра-

ботали по квартальным 
планам, утвержденным парт
бюро. Немало актов и 
предписаний было состав
лено дозорными по взве
шиванию цементовозов, по 
хранению черных и цвет
ных металлов, по сохран
ности материальных ценно
стей. В 108 взвешенных ва
гонах общий недогруз це
мента составил 344 тонны. 
Акты по проверке цемен
товозов были переданы в 
сухоложский городской и 
районный комитеты народ
ного контроля. После то
го, как дозорные съезди
ли в трест «Сухоложск
цемент», значительно мень
ше стало приходить на за
вод вагонов с неисправ
ными и зацементированны
ми люками.

цементом, которые посту
пают на предприятие из 
треста «Сухоложскцемент». 
Недостатки, выявленные на
родными контролерами в 
ходе проверок и рейдов, 
обсуждались на парткоме и 
партбюро завода. С боль-
щой энергией и энтузиаз-
мом работали в народном
контроле тт. . 
шин, Корнев, 
тов, Медведев, 
и другие.

Ямов, Аба-
Скоробога- 

, Горбатенко

Вместе с тем в работе
группы народного контро
ля завода были и опреде
ленные недостатки. Слабо
освещалась
дозорных 
не были
народных 
цехах, не

деятельность 
в радиогазете,

созданы уголки 
контролеров в 

было связи до-
зорных с комсомольским 
прожектором, с комиссия
ми отдела кадров, завкома 
и т. п,

В заключение докладчик 
высказал пожелание, что
бы новый состав группы 
НК осуществлял более эф
фективную работу в це
хах, гораздо действенней 
изыскивал и ставил на 
службу производству име
ющиеся резервы, вел ак
тивную борьбу за эконо
мию и сохранность строй
материалов и энбргоресур- 
сов.

Главный энергетик заво
да Ю. Н. Кузнецов отме
чал, что народные контро
леры проделали опреде
ленную работу. но недо
статки, конечно, есть. Так, 
более существенной могла 
бы быть помощь дозорных 
в вопросах экономии энер
горесурсов на заводе. Но 
гляньте, какой перерасход 
пара допускается в цехе 
№ 1 операторами пропа-

Мастер цеха № 4 С. Г. 
Нурмиева обратила внима
ние участников конферен
ции на то, что территория 
завода до сих пор не ого
рожена забором. Здесь не
редко можно видеть, как 
играют дети, а любители 
поживиться на государст
венный счет выносят с за
вода наличник, известь и 
другое. Нужен новый ' ка
питальный склад для хра
нения стройматериалов.

Главный бухгалтер за
вода М. А. Ямов подчерк
нул, что завод получает ин
струмента в три-четыре 
раза больше, чем необхо
димо, но постоянно не хва
тает кувалд, метелок, че
ренков, спецодежды и так 
далее. То же самое каса
ется и потерь энергоресур
сов и цемента, недогрузы 
которого исчисляются в 
тысячах тонн.

Главный инженер заво
да В. С. Нудель сказал, 
что партия и прави
тельство уделяют большое 
внимание вопросам эконо
мии сырья, энергоресур
сов в промышленности. На
до более энергично пре
творять в жизнь поставлен
ные задачи. На нашем за
воде создан оргкомитет 
по общественному смотру- 
конкурсу, где регулярно 
заслушиваются начальники 
цехов, энергетики. Хоте
лось бы, чтобы и народные 
контролеры работали в 
тесном контакте с оргко
митетом.

На отчетно - выборной
конференции народных
контролеров завода был 
избран новый состав груп
пы народного контроля,
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Яс Природа и мы
исходит из-за того, что в 
водоем попадает много 
сточных вод, насыщен
ных азотом, фосфором, 
что приводит к ухудше
нию кислородного режима 
и обильному росту водо
рослей.

— Ту же самую кар
тину можно наблюдать и 
на Шарташе?

— В нашем озере год 
от года накапливаются 
органические вещества, 
так как оно находится в 
черте городской застрой
ки. Ухудшение состоя
ния водоема приводит в

■миллионов кубометров 
ила. Кроме того, эта опе
рация невыгодна и эко
номически. Отказались и 
от другого предложения, 
связанного с закреплени
ем донных отложений, 
чтобы они не могли реа
гировать с водным бас
сейном. Выяснилось, что 
для полного восстановле
ния озера способ этот не
достаточно эффективен.

— А суть вашего спо
соба по организации про
точности на озере?

— Благодаря этому 
методу удастся удалять 
из озера водную расти
тельность, которой здесь

* Хроника культурной жизни

ДЕТЯМ

СОХРАНИТЬ ДЛЯ потомков
В'№ 45 «Свердловско

го строителя» за 23 нояб
ря 1979 года старший на
учный сотрудник УНИИ 
водного хозяйства 
В. Яшин в статье’«Буду
щее озера Шарташ» на
чал важный разговор о 
судьбе этого любимого 
свердловчанами места 
отдыха. Он отмечал, что 
озеро все более и более 
зарастает и все обильнее 
цветет. Происходит это 
потому, что в воду попа
дает слишком много сое
динений, таких, как азот 
и фосфор. Они вызывают 
бурный рост фитопланкто
на, который, разлагаясь, 
не только засоряет водо
ем, увеличивает донные 
отложения-, но и отнимает 
у воды кислород. Ученый 
рассказал, что сотрудни
ки института разработали 
рекомендации по восста
новлению озера. Так, об 
одном из предложенных 
инженерных решений го
ворилось: «...желательно 
создать в озере искусст
венную проточность: от
качивать часть воды и 
восполнять ее новой из 
подземных' источников».

Сегодня эта рекоменда
ция ученых обретает кон
кретные очертания. Спе
циалисты института «Во- 
доканалпроект» ведут ис
следования, которые ля
гут в основу будущего 
проекта. Там, где широ
кими ступенями уходят 
вниз террасы Шарташ- 
ского каменного карьера, 
день и ночь идут на 
стройки мощные самосва
лы со щебнем. В одном из 
мест огромного котлована 
около насосной, где не 
слышно громыхающих
взрывов, я встретил 
главного специалиста ин
ститута «Водоканалпро- 
ект» В. Н. ДЕРЯБИНА и 
попросил рассказать о 
разработках, выполняе
мых ко'ллективом по со
хранению озера Шарташ.

— Шарташ, — отме
тил Владимир Николае
вич, — относится к типу 
непроточных водоемов. 
Такие озера имеют тен
денцию к заболачиваемо
сти и исчезают совсем. 
Примеров тому немало и 
в нашей стране, и за ру
бежом. Взять хотя бы 
Женевское озеро, которое 
постепенно выходит из 
строя. Интенсивное ухуд
шение его качества про-

свою очередь к интенси
фикации роста водной 
растительности.

Озеро Шарташ боль
шей своей частью нахо
дится в лесопарковой зо
не. Его площадь всего 
семь квадратных кило
метров. Объем воды 
26 миллионов кубиче
ских метров. Средняя 
глубина три-пять метров. 
В последние годы озеро 
быстро понижало свой 
уровень. В 1975-76 годах 
водное зеркало опусти
лось ниже своей обычной 
среднегодовой отметки 
на 50 см. Сейчас оно по
стоянно ниже своего 
прежнего уровня на 25— 
27 см.

— Прошлый год, Вла
димир Николаевич, голу
бые патрули, учащиеся 
нашей подшефной школы 
№ 82, что находится в по
селке завода ЖБИ имени 
Ленинского комсомола, 
всю зиму ходили и долби
ли лед на озере, чтобы не 
задыхалась рыба. Чем 
объяснить это явление?

— Заморные явления 
вызваны обильным погло
щением кислорода водо
рослями. Что говорить о 
зиме, когда этот процесс 
более активен, если даже 
летом 1976 года погибло 
16 тонн рыбы, в том чи
сле немало ценных сиго
вых видов. Исследования 
последних лет показали, 
что сточные воды с город
ских территорий й сель
хозугодий близки к сточ
ным промышленным во
дам. Наличие соединений 
азота и фосфора в них в 
8—10 раз выше предель
но допустимых концент
раций.

— А почему отказа
лись от очистки озера с 
помощью земснарядов, 
которые можно было ви
деть здесь в прошлом ГО
ДУ?

— В настоящее время 
имеется ряд вариантов 
восстановления озера. 
Вначале донные отложе
ния, а толщина их 3—5 
метров, пытались отка
чать с помощью земсна
рядов и очистить их от 
соединений фосфора и 
азота. Но оказалось, что 
на таком большом водое
ме, как Шарташ, сделать 
это очень не просто. Да 
и трудно представить се
бе такие емкости, куда бы 
можно было ссЬшать 7—8

скопилось '46 тысяч тонн, 
а вместе с ней и все вред
ные компоненты. Но как 
компенсировать тогда не
достаток водного баланса? 
Для этого необходимо, 
кроме подпитки озера из 
систем водоснабжения, ве
сти очистку притоков, в 
том числе и Пышмы. 
Один из таких крупных 
источников подпитки и 
обмена воды в озере нахо
дится здесь, в Шарташ- 
ском каменном карьере, 
крайняя отметка которо
го на 55 метров ниже 
уровня озера. Повышен
ное содержание органики 
в карьере объясняется 
тем, что вода в него по
падает из . озера через 
Шарташское болото. Но
ртому первоочередная 
наша задача — исклю
чить поступление стоков с 
болота и с завода ЖБИ 
имени Ленинского комсо
мола в карьер. На заво
де промстоки нужно го
раздо лучше очищать, а 
на болоте просто прове
сти дренажные работы. 
Кроме того, в этом месте 
карьера у насосной стан
ции не производятся 
взрывы, значит, и нет 
тринитротолуола в воде.

Если осуществить этот 
проект, уровень озера 
поднимется через три 
года на один метр. Тем 
самым уменьшится его 
прогреваемость и испаряе
мость. Кроме того, можно 
будет регулировать объём 
воды в озере: летом по
вышать, а зимой, когда 
Шарташ покрывается 
метровым льдом, наобо
рот, уменьшать. За во
семь-десять лет благодаря 
внедрению этого способа 
удалось бы стабилизиро
вать режим загрязненно
сти, довести улов рыбы 
от 100 —120 до 600 цент
неров. И еще. Медиками 
замечено, что отдых на 
воде (на берегах Шарта- 
ша за лето отдыхает 300 
тысяч свердловчан) наи
более благоприятен для 
здоровья, снижает заболе
ваемость населения, по
вышает производитель
ность труда, в общем, да
ет экономический эффект 
400—500 тысяч рублей в 
год.

Наша задача — сохра
нить Шарташ и окружаю
щий лесопарк для тру
дящихся города.

Месяц назад наша 
страна и прогрессив
ные люди всей плане
ты отметили 110-ю го
довщину со дня рож
дения великого сына 
человечества Владими
ра Ильича Ленина. Не 
остались в стороне от 
этого праздника и де
ти. В школах, пионер
ских лагерях, в биб
лиотеках воспитатель
ная работа с детьми в 
течение всего года бу
дет проходить под зна
ком юбилея вождя.

Много мероприятий 
провели в апреле ра
ботники детского отде
ления библиотеки объ-
единенного
ма. Удачно
например,

постройко- 
прошла, 

читатель-
ская 
«Слово 
книгам 
Ильиче, 
приняли

конференция 
о Ленине» по 
о Владимире 

в которой 
участие уче-

ники второго класса. 
Октябрята читали сти
хи о Ленине, отрывки
из понравившихся
книг. Наташа Шабано
ва, Наташа Романова, 
Вова Малхудинов, На
таша Клюжина, Костя
Муравьев, 
Кондрашова, 
Арзамазов,

Наташа 
Сергей 

Андрей

ВЕЧЕР
В клубе «Огонек» со

стоялся вечер старше
классников, посвящен
ный солидарности с на
родами, борющимися за
мир и национальное 
вобождение. Его 
крыл ансамбль
литической
лидарности
го 
имени 
денты

песни

ос- 
от-
по- 
со-

Уральско-
госуниверситета
Г орького. 

исполнили
протеста 
карагуа и

народов

Сту- 
песни 

Ни-
Чили, остро-

сатирические частушки, 
бичующие антинарод
ную деятельность пра
вительства США и Ки
тая, сделали информа
ции о политических со
бытиях в Афганистане, 
Иране и так далее.

Программу вечера со
лидарности продолжил 
руководитель дискоклу

мирное

А Лида Кожухов-

да встали 
время».

О ЛЕНИНЕ
Елизаров рассказали о 
семье Ульяновых, о 
детстве Володи, его 
играх. Ребята знают, 
как он учился, каким 
крепким было его че
стное слово. Сегодняш
ние октябрята и пионе
ры, говорили дети, оп
равдывают гордое зва
ние юных ленинцев —

ская выразила
чувства стихами:

«Самая важная

свои

дума 
моя:

внучат
Для 

была 
ставка

Ильича.
конференции 

оформлена вы- 
книг «Родной и

близкий» и проведен 
их обзор. Всего чита
тели детского отделе
ния библиотеки в ап
реле прочитали 140 
книг о Ленине.

Ребята постарше —

Если,бы Ленина 
встретила я!

Вот бы сейчас, 
как из школы идти, 
Вдруг повстречался

Ильич на пути. 
Доброй улыбкой 

заботливых глаз 
Он бы, счастливых, 
приветствовал нас!» 
Наши дети старают

ся своими маленькими
делами доказать, 
они не зря носят 
юных ленинцев, 
время месячника

что 
имя
Во

«За
ученики 
классов 
чинения 
не. Вот

третьих-пятых 
— писали со- 
о В. И. Лени* 
что написала,

например, третьеклас
сница Оля Золотухина 
в сочинении на тему 
«Если бы встретила 
Ленина я...»: «Какое 
это было бы счастье— 
пройти хотя бы не
сколько шагов по ули
цам нашего города 
вместе с Лениным! Я 
показала бы ему наши 
новые дома. Пусть по
радуется, какие горо-

ленинское отношение 
к книге» они отремон
тировали 50 книг, про
вели рейд по задолж
никам, результатом ко
торого стало возвра
щение в библиотеку 
более двадцати книг.

Работа по ознаком
лению детей с жизнью 
и деятельностью вож
дя революции продол
жается.
3. КОНДРАШОВА, 

* библиотекарь 
детского 

отделения.

СОЛИДАРНОСТИ
ба «Орфей» при ДК 
имени Горького Анато
лий Мурзин. Он рас
сказал о прогрессив
ных зарубежных испол-

тельного движения и 
солидарности, борьбы 
за мир во всем мире.

нителях и 
предложил 
собравшихся

ансамблях, 
вниманию 

песни

Впрочем, 
на этом 
поприще

первые шаги 
благородном 

школьники

борьбы и протеста на
родов разных стран.

Немало нового, инте-
ресного 
ного

и увлекатель-
узнали

классники и о
но проводимых 
циалистических
фестивалях

старше- 
регуляр- 

в со-
странах 

политиче-
ской песни, о формах и 
методах борьбы про
грессивной зарубежной 
молодежи за социаль
ное и национальное 
освобождение, о том, 
как они сами, школьни
ки, могут внести свой 
вклад в дело освободи-

уже сделали. Ребята 
своими руками изгото
вили немало различных 
игрушек и поделок, от
числения от продажи 
которых будут переда
ны в Фонд мира и по
мощи народам, борю
щимся за свою незави
симость. Нужную и по
лезную работу с под
ростками проводит клуб 
«Огонек» во главе с 
Л\аргаритой Анатольев-
ной Катаевой.

Л. ЩЕРБАКОВА, 
зав. детским 
сектором ДК 

строителей 
имени Горького.

ТЕАТРАЛЬНАЯ ПРЕМЬЕРА
15 мая во Дворце 

культуры им. Горького
атральной студии теп-

состоялась 
спектакля 
советского 
В. Розова 
радости»,

премьера 
по пьесе 

драматурга 
«В поисках 

который по-

ЛО 
В

принят зрителями.
центре

творческого
ва

ставил самодеятельный
театральный 
тив. Вот что 
руководитель 
ной студии 
Грачев:'

коллек- 
рассказал 
театраль-
Виталий

— Драматургия
Розова — своеобраз
ная летопись жизни

внимания 
коллекти-

борьба за судь-

На сцене — участники смотра художественной самодеятельности.

МОЛОДОГО поколения
нашей страны за по-
следние 
Главное

десятилетия.
внимание

своем творчестве
в 

Ро-
зов уделяет актуаль
ным проблемам совре
менности, путям ста
новления личности, 
выбору жизненной до
роги. И несмотря на 
то, что пьеса «В поис
ках радости» ■ была на
писана около тридцати 
лет назад, она и сегод
ня не устарела.

Новый спектакль те-

бу молодого ученого 
Федора Савинова, ко
торый под влиянием 
своей жены и друзей 
из творца превращает
ся в обывателя, меща
нина, в машину, де
лающую деньги.

В театральный кол
лектив влилось много 
новичков. Большинст
во ребят дебютировали 
в этом спектакле. Ра
бота была сложной, 
трудной и очень инте
ресной. Своей целью

дакова, Леонид Мару- 
сов, Алексей Перетят- 
ко, Альбина Бабайло- 
ва, Роза Ибах, Юрий 
Юрлов, Алла Бардина, 
Оля Плавюк, Елена
Цунаева.
* СКОРОХОДОВА,А.

художественный 
руководитель 

ДК им. Горького.

ОТВЕТ НА
КРИПТОГРАММУ
«9 МАЯ»

студийцы считают 
только углубление

не 
в

материал и приобрете
ние навыков актерско
го мастерства, но и вы
ражение своего лично
го отношения к проис
ходящему, своей граж
данской позиции.

В спектакле заняты 
Нина Швецова, Игорь 
Доронин, Олег На
уменков, Наташа Чу-

I — Мокин. II—Сер
бин. III. Коробков. 
IV — «Огонек». V —
Гамзатов. 
ментьев. 
совский. 
кин. IX - 
Текст: 
И врага

VI 
VII - 
VIII

Юрий.

- Де- 
Мату- 
Птич-

ненавистного
Крепче бьет паренек 
За Советскую Родину, 
За родной огонек.
М. ИСАКОВСКИЙ.
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